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CURTA, SIGA, ACOMPANHE E COMPARTILHE O CONTEÚDO

DE NOSSAS REDES SOCIAIS NOSSAS REDES SOCIAIS

P R O P O STA S

SEJA UM SOLDADO DO RENAN VALENTE E GANHE O MÁXIMO DE VOTOS POSSÍVEL.
VAMOS FAZER DELE O NOSSO REPRESENTANTE NA CÂMARA E NOSSA PONTE COM

O PREFEITO E DEPUTADOS ESTADUAIS E FEDERAIS.

01 - Caminhonete 4x4 para a
Defesa Civil + Kit Equipamentos
No VALOR DE 265 mil reais

03 - 200 MIL REAIS
para APAE 2024

05 - 600 MIL REAIS para
construção da ponte Vicinal
Jardinópolis (Albe�o Leoni)

02 - Caminhonete
Viatura Patrulha Rural
No VALOR DE 240 mil reais

04 - 500 MIL REAIS
para a SAÚDE 2022

ESSES EU GARANTO!
São mais de 1 milhão e oitocentos
mil reais de inves�mentos reais.
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INVESTIMENTO REAIS QUE
TROUXEMOS PARA BRODOWSKI.
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Sou Renan Valente, nascido em 3 de novembro de 1988, filho de Reginaldo e Marisa Faria, e 
irmão de Roger. Em 2024, completarei 36 anos. Sou casado com Tamiris há 10 anos e pai dos 
gêmeos Joaquim e Benício, de 7 anos. Desde jovem, demonstrei uma fo�e é�ca de trabalho. 
Comecei ajudando no comércio dos meus pais aos 8 anos, vendendo picolés nas ruas aos 10, e 
aos 12 já era animador de trenzinho na sorveteria. Aos 14, trabalhei em um supermercado, 
subindo de empacotador a chefe de estoque, e nos finais de semana dirigia um bugui infan�l 
para entreter crianças.

Aos 17 anos, iniciei a faculdade de Direito e estagiei em escritórios de advocacia e no Ministério 
Público. Formei-me em 2012 e fui aprovado no exame da OAB no mesmo ano. Em 2013, fundei 
a Impulso Imóveis LTDA com Júlio Franzoni.

Em 2016, assumi a gestão da loja Marisa Modas Bijuterias e fundei a Valents Produções e 
Eventos. No ano seguinte, a Valents expandiu-se para o setor de entretenimento, organizando 
eventos como o Brodowski Rodeio Show em parceria com Viola Show e Nivaldo Moreira 
Eventos. Nossa empresa organiza diversos eventos, incluindo rodeios e festas em cidades como 
Brodowski, Cravinhos, Jardinópolis, Itápolis e Taquari�nga, além da Festa do Leite de Batatais. 
Também promovemos eventos como o Clássicos Se�anejos, com a�istas renomados como 
Crys�an & Ralf, e o Santa Sanfona, com Fred & Fabrício.

Sou profundamente grato a Luciano Dua�e da Silveira (Lizeu) por seu apoio em minha carreira 
de eventos e durante sua presidência do Brodowski Rodeio Show (2017-2019), dedicando uma 
homenagem eterna a ele. Apaixonado por polí�ca e serviço comunitário, fui candidato a 
vereador em 2012, aos 23 anos, e, como primeiro suplente, assumi o cargo por seis meses, 
tornando-me o vereador mais jovem da história da Câmara Municipal de Brodowski na época.

Não me candidatei em 2016 para apoiar minha esposa na gravidez gemelar. Em 2020, fui eleito 
vereador com 505 votos, destacando-me por minhas ações durante a pandemia e pela 
fiscalização rigorosa do governo. Embora tenha sido eleito na chapa do prefeito, atualmente 
atuo como oposição, discordando de diversas medidas da administração.

Em 2024, junto com meus amigos Fábio Severi e Alifer Ferreira, renovo minhas esperanças e 
sigo um novo caminho, com a intenção de implementar as mudanças necessárias para o bem-
estar da comunidade, apoiados pelo excelente trabalho de fiscalização realizado na Câmara 
Municipal, além de inúmeros projetos de lei, incansáveis requerimentos e vários recursos 
financeiros conseguidos para o desenvolvimento do município.

GESTÃO PÚBLICA

Reduzir o número de secretarias é uma medida estratégica para enxugar a máquina pública e 
liberar recursos para inves�mentos essenciais em nosso município. Com a economia gerada, 
poderemos revitalizar prédios públicos, melhorar as condições de trabalho dos servidores e 
ampliar os benefícios para toda a população.

INVESTIMENTO EM ENERGIA FOTOVOLTAICA.
Buscarei recursos junto aos governos estadual e federal para implementar energia fotovoltaica 
nos prédios públicos, como a prefeitura, as escolas e as unidades hospitalares. Com grandes 
empresas de energia fotovoltaica localizadas em nosso município, acredito que será mais fácil e 
viável estabelecer parcerias, resultando em orçamentos mais acessíveis para o projeto.

ALMOXARIFADO CENTRAL;
Indicarei por meio de ofício ao novo prefeito e chefe do poder execu�vo a criação de um 
almoxarifado central, com o obje�vo de receber todos os produtos adquiridos e licitados pelo 
município. Com essa medida, teremos um controle absoluto dos itens, garan�ndo um 
gerenciamento eficiente das compras e licitações. Isso nos permi�rá monitorar as requisições, 
saber exatamente o que é necessário e qual quan�dade foi comprada e distribuída para cada 
secretaria e depa�amento. Assim, minimizaremos perdas e economizaremos milhões de reais 
aos cofres públicos.
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LIMPEZA PÚBLICA

01 - Sempre serei a favor da priva�zação da coleta de lixo, e lutarei bastante desde o início do 
meu mandato para que isso se torne uma realidade em nossa cidade. Con�nuarei a luta para 
implementar a coleta sele�va nos bairros, contribuindo para o meio ambiente e fo�alecendo o 
apoio aos nossos queridos amigos catadores de recicláveis, pessoas que prestam um grande 
serviço comunitário.

02 - Lutarei para a implantação defini�va de ecopontos em nossa cidade, garan�ndo o desca�e 
correto e consciente de galhos, entulhos, móveis em geral, latas, entre outros materiais. A 
criação dos ecopontos tem sido uma luta marcante no meu mandato, enfrentando desafios 
para melhorar o desca�e desses itens na cidade. Ainda que o ideal ainda esteja distante, com 
muita determinação, conseguimos uma melhoria significa�va. No próximo mandato, meu 
obje�vo será ampliar os ecopontos, dotando-os de estruturas corretas e eficientes para melhor 

SAÚDE PUBLICA
01 - Como vereador, dedicarei a buscar recursos em São Paulo e Brasília para a Secretaria de 
Saúde do nosso município, visando melhorar o atendimento e o serviço público de saúde. Além 
disso, fiscalizarei constantemente a aplicação desses recursos, garan�ndo que sejam usados de 
forma correta e eficiente.

02 - Como vereador, dedicarei a buscar recursos em São Paulo e Brasília para a Secretaria de 
Saúde do nosso município, visando melhorar o atendimento e o serviço público de saúde. Além 
disso, fiscalizarei constantemente a aplicação desses recursos, garan�ndo que sejam usados de 
forma correta e eficiente.

03 - Vou criar a Casa de Apoio para moradores de rua, alcoólatras e dependentes químicos, 
vinculada à Secretaria de Saúde. Esta ins�tuição oferecerá acolhimento, apoio alimentício, 
higiênico e psicológico. Além disso, vou garan�r que ela auxilie na localização de familiares e 
encaminhe os indivíduos de volta para suas cidades, famílias ou para o mercado 
de trabalho.

ESPORTE E EDUCAÇÃO

01 – Eu vou propor a criação de escolinhas de futebol para crianças e adolescentes nos bairros, 
u�lizando as quadras já existentes. Essa inicia�va buscará a manutenção dos espaços públicos 
e a promoção de campeonatos, como a Copa Regional The King, em parceria com a Valents 
Produções e o poder público. O meu obje�vo é proporcionar estrutura e confo�o aos atletas, 
além de oferecer alterna�vas saudáveis para os jovens, afastando-os da criminalidade.

02 - Apoiarei a melhoria dos campeonatos municipais, oferecendo supo�e aos �mes e 
valorizando os atletas locais;  

03 - Na educação, eu vou atuar como intermediário entre a população e os deputados 
estaduais e federais para garan�r recursos que expandam o número de vagas nas escolas 
municipais. O crescimento acelerado do município não foi acompanhado pela expansão das 
vagas escolares. Por isso, será urgente buscar novas vagas por meio de reformas, ampliações e 
construção de novas escolas e creches.

04 - Irei propor a aquisição de uniformes completos e materiais didá�cos essenciais para as 
crianças será uma das minhas ações. Lutarei pela valorização dos profissionais da educação e 
pela melhoria das condições de trabalho.
 
05 – Eu vou propor ao novo prefeito, por meio de um ofício, a criação do cargo de zelador em 
cada escola. Esse profissional será responsável por resolver pequenos problemas co�dianos, 
como conse�o de móveis, manutenção de ar-condicionados, troca de lâmpadas, pintura e 
cuidado com jardins. A presença do zelador melhorará as condições de trabalho para 
professores e funcionários, além de proporcionar um ambiente mais adequado para os alunos, 
reduzindo a burocracia existente.

06 - Buscarei recursos para subs�tuir nossa frota de ônibus escolares, garan�ndo mais 
segurança para os usuários do transpo�e público escolar.
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PROTEÇÃO SOCIAL

Eu implementarei melhorias no atendimento aos idosos, criando um projeto abrangente que 
oferecerá supo�e de qualidade. A proposta incluirá a�vidades como ginás�ca, oficinas de 
a�esanato, leitura, escrita e hidroginás�ca, com o obje�vo de assegurar que nossos idosos 
recebam o carinho, respeito e amor que merecem.

Vou propor a criação do Centro de Atenção à Saúde do Idoso (CASI) em parceria com 
universidades, para oferecer atendimento básico de saúde aos idosos. Além disso, buscarei 
recursos para expandir os serviços da farmácia popular e formarei parcerias privadas para criar 
uma farmácia solidária, que fornecerá mais medicamentos gratuitos à população.

Exigirei que o prefeito atual cumpra integralmente a lei "Caixa D'Água Social", de minha autoria. 
A lei, aprovada para apoiar famílias de baixa renda, prevê a instalação de reservatórios de água 
nas residências para mi�gar os impactos da seca e da falta d'água em nossa cidade.

O programa "CESTA VERDE" será implementado para a distribuição mensal de cestas de 
legumes e verduras da agricultura familiar para famílias de baixa renda. O obje�vo é promover 
o acesso a alimentos frescos e saudáveis, apoiando a agricultura local e melhorando a 
segurança alimentar nas comunidades mais vulneráveis.

Eu verificarei a viabilidade de implementar o programa "Bom Prato" em nosso município, 
oferecendo refeições a R$ 1,00 para famílias de baixa renda. Além disso, proporei ao novo 
prefeito o programa "Família Brodowski", que fornecerá assistência de renda via ca�ão 
magné�co para famílias necessitadas. Esse programa garan�rá segurança alimentar e 
permi�rá compras em comércios locais parceiros, abrangendo alimentos, materiais escolares e 
medicamentos, beneficiando as famílias e es�mulando a economia local.

SEGURANÇA PÚBLICA

Vou propor ao novo prefeito a subs�tuição integral da iluminação pública por lâmpadas de LED 
para aumentar a luminosidade e a segurança na cidade. Essa mudança já está sendo adotada 
em toda a nossa região. Além disso, sugiro a instalação de câmeras de segurança nas entradas 
da cidade, praças públicas e locais estratégicos para proteger melhor a população.

CULTURA, ENTRETERIMENTO E FESTA DO PEÃO
(BRODOWSKI RODEIO SHOW)

Con�nuarei promovendo festas e eventos em nosso município. Sua prioridade será o retorno do 
Brodowski Rodeio Show, que em 2019 contou com grandes a�istas como Gus�avo Lima, Zé 
Neto e Cris�ano, Leonardo e Hugo e Guilherme. Além disso, ele se dedicará à melhoria de 
eventos como a festa de Santos Reis, feiras, carnaval, Clássico Se�anejo, Sambanejo, Senhor 
Feijuca, o desfile de aniversário de Brodowski e o Natal Luz, sempre com o apoio do comércio 
local e da comunidade.

A Valent's Produções, em parceria com Matheus Callil do Viola Show e Nivaldo Moreira, seguirá 
organizando o Brodowski Rodeio Show. O evento, que contará com a�istas renomados, está 
previsto para ocorrer na segunda quinzena de maio de 2025, após a Festa do Peão de Itápolis.

COMERCIO, INDUSTRIA LOCAL E
GERAÇÃO DE EMPREGOS

Sou um empreendedor dedicado a impulsionar a economia local, buscando melhorar as vendas 
e as condições do comércio. Ele defende a colaboração entre o poder público e a inicia�va 
privada, representada pela ACI, para es�mular as vendas e gerar empregos na região. 
Con�nuarei sendo um aliado valioso para os empresários da indústria, cobrando do poder 
público e buscando incen�vos fiscais e econômicos para promover o desenvolvimento das 
empresas e do município e ainda trabalhando para atrair grandes empresas para a nossa 
cidade, oferecendo mais opo�unidades de emprego local e permi�ndo que as famílias não 
precisem se deslocar para cidades vizinhas para sustentar-se.
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